

ABSTRAK

Dina Novianti, 2013. "Nilai-nilai Moral dalam Novel *Kasidah-kasidah Cinta* karya Muhammad Muhyidin." *Skripsi* Padang: Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mendeskripsikan nilai-nilai moral dalam novel *Kasidah-kasidah Cinta* karya Muhammad Muhyidin yang berhubungan dengan hati nurani, (2) mendeskripsikan nilai-nilai moral dalam novel *Kasidah-kasidah Cinta* karya Muhammad Muhyidin yang berhubungan dengan kesabaran, (3) mendeskripsikan nilai-nilai moral dalam novel *Kasidah-kasidah Cinta* karya Muhammad Muhyidin yang berhubungan dengan hak dan kewajiban, (4) mendeskripsikan nilai-nilai moral dalam novel *Kasidah-kasidah Cinta* karya Muhammad Muhyidin yang berhubungan dengan nilai dan norma.

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Metode ini digunakan untuk melihat dan mendeskripsikan data yang ada dalam novel *Kasidah-kasidah Cinta* karya Muhammad Muhyidin yang terurai dalam bentuk kata-kata. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini, dengan tahap membaca dan memahami sekaligus mencatat nilai-nilai moral yang terdapat dalam novel *Kasidah-kasidah Cinta* karya Muhammad Muhyidin dan menginventarisasi data tersebut ke dalam format inventarisasi data.

Berdasarkan hasil analisis data ditemukan nilai-nilai moral yang terdapat dalam novel *Kasidah-kasidah Cinta* karya Muhammad Muhyidin, yaitu (1) Nilai moral hati nurani, berkaitan erat dengan kenyataan bahwa Sriwijati, Nugroho, Ki Singo dan Parno mempunyai kesadaran dalam melakukan sesuatu. (2) Nilai moral kesabaran, Sriwijati dan Nugroho memiliki kesabaran dalam menghadapi berbagai cobaan dalam menjalani kehidupan. (3) Nilai moral tentang hak dan kewajiban, Ki Singo, Ki Patmo dan Parno sebagai makhluk sosial tidak lepas dari hak dan kewajiban yang ingin menyatukan perdukahan. (4) Nilai moral tentang nilai dan norma, baik dan buruk nilai dan norma tergantung baik dan buruknya perbuatan seseorang, Seperti Nugroho yang ingin bertobat.